

Quintero: surfistas y Armada protagonizan rescate

Comunidad local fue clave en los primeros minutos, mientras la Autoridad Marítima coordinaba patrullas y apoyo aéreo

Un amplio operativo de rescate se desplegó la tarde de este domingo en el sector del Mirador Isidora Goyenechea, en la comuna de Quintero, luego que una persona cayera desde los acantilados del lugar.

La emergencia movilizó a la Autoridad Marítima, que activó patrullas terrestres y marítimas, además del apoyo de un helicóptero de rescate aeronáutico naval. Sin embargo, la rápida reacción de la comunidad fue clave en los primeros minutos.

Según informó el teniente segundo Joel Santelices, de la Capitanía de Puerto de Quintero, la víctima fue auxiliada inicialmente por surfistas que se encontraban en el sector, quienes lograron subirla hasta los roqueríos, evitando que permaneciera

en una zona de mayor riesgo.

Posteriormente, el helicóptero naval efectuó la extracción aérea desde el lugar, permitiendo su traslado para recibir atención médica por parte de personal del SAMU.

El procedimiento permitió rescatar con éxito a la persona y asegurar su atención oportuna, en un operativo que destacó por la coordinación entre civiles y equipos especializados de emergencia.

